

# Spende für Feriencamp

**D**er Teller aus einem Stück Holzstamm, das Besteck geschnitzt und über dem Feuer gebrannt. Die Notlösung – es fehlte schlicht Geschirr – machte das viertägige Feriencamp des Jugendzentrums Aufenthalt im Westerwald für die jungen Teilnehmer noch ein Stück abenteuerlicher. Dass die Einrichtung überhaupt Ausflüge und in den Sommerferien Zeltlager anbieten kann, hat das JZ der Unterstützung durch Trägerverein und Spenden zu verdanken. Seit Jahren überbringt der Diezer Lions seinen Beitrag als symbolischen Scheck, 2016 nicht anders.

Wieder überreichte eine Abordnung des Clubs 500 Euro für die



Jugendarbeit. Betriebs- und Personalkosten werden von Land, Kreis, Stadt und Verbandsgemeinde erstattet, zur Ausgestaltung des Programms sind Gäste und Gastgeber auf finanzielle Unterstützung angewiesen. „Es ist ein Stück Qualität, das die Arbeit verbessert“, dankte Michael Schnatz (2. v. re.) als Vorsitzender des Trägervereins den Lions.

*hbw/Foto: Westerweg*